



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

## Sosialisasi Narkoba di Desa Karyasari

## Kecamatan Rengasdengklok, Karawang



Karawang, MIJ

**MENCEGAH** penyalahgunaan Narkoba Badan Narkotika Nasional Kabupaten Karawang melakukan sosialisasi ke desa Karyasari kecamatan Rengasdengklok, Rabu (23/8) Yang digabungkan dengan acara minggon desa.

"Hari ini kita dari BNNK diminta dari pemerintah daerah dari bagian hukum untuk bisa menginformasikan UU nomor 35 Narkotika tahun 2009 ke desa Karyasari kecamatan Rengasdengklok, selain itu kita juga lakukan sosialisasi tentang bahaya Narkoba," ujar Puspita Wulan Sari, kepala seksi Penanganan dan Pencegahan

Masyarakat (P2M) BNNK Karawang, kepada wartawan MIJ, Rabu (23/8/2017).

Ia mengatakan betapa pentingnya peran aktif dari masyarakat untuk mencegah penyalahgunaan Narkoba. Melalui hadirinya di desa Karyasari ini bisa menyadarkan masyarakat mengenai undang-undang ataupun peraturan yang ada di Kabupaten Karawang tentang Narkotika.

"Melalui sosialisasi ini, kita tumbuhkan sadar hukumnya seperti apa kepada masyarakat," ucapnya.

Mengenai hal wacana test urin ke desa-desa, ia mengatakan, dari

Bupati Karawang sudah menginginkan bahwa para Aparatur Sipil Negara (ASN) harus di test urin terlebih dahulu sebagai contoh kepada masyarakat.

"Kepala desa jarang terjangkau, itu akan dilaksanakan test urin melalui program dari APBD. Dengan kegiatan ini harapannya bagi kita agar masyarakat yang tidak peduli menjadi peduli, istilahnya peran mereka aktif itu sangat penting. Peran aktif dari masyarakat itu sendiri untuk perangai narkoba," pungkasnya..

Sementara itu, kepala desa Karyasari, Asur Pudian menyambut baik kehadiran BNNK

Karawang ke desanya. Karena memalui kehadiran BNKK di acara minggon desa, semua kepala dusun, RT dan tokoh masyarakat hadir sehingga bisa mendengar langsung bahaya penyalahgunaan Narkoba yang dipaparkan BNNK Karawang.

"Melalui hadirnya BNNK di rapat minggon, mudah-mudahan bisa diteruskan kembali kepada warga dari para kepala dusun. Sehingga warga Karyasari menyadari Undang-undang Narkoba dan juga memiliki kesadaran dan peran aktif untuk memberantasnya," pungkasnya.

(Erwin)